

PRESSEMITTEILUNG

Neue Arbeitswelt für internationale Wirtschaftskanzlei: Unternehmensberatung neotares gestaltet moderne Bürolandschaft

Frankfurt am Main, 11. Dezember 2025 – Die Unternehmensberatung neotares hat für eine renommierte internationale Wirtschaftskanzlei ein umfassendes Umzugsprojekt in das „Four“ Frankfurt umgesetzt. Als Spezialist für die ganzheitliche Entwicklung neuer Arbeitswelten verantwortete neotares über einen Zeitraum von sechs Jahren sämtliche Phasen des Veränderungsprojekts. Das Mandat umfasste die Unterstützung bei der Mietflächensuche, die Konzeption und Gestaltung der Fläche sowie die Steuerung des Umzugs im August 2025. Entstanden ist eine hochwertige, funktionale und flexible Arbeitsumgebung, die den Anforderungen einer modernen Kanzlei entspricht und das tägliche Miteinander spürbar verbessert.

neotares übernahm ein umfassendes Leistungspaket, das Projektsteuerung, Konzeption, Design und Umsetzung der neuen Bürowelt einschloss. Dazu gehörten auch die Termin- und Kostenkontrolle, die Ausschreibungen für Mobiliar und umfangreiche Schreinerarbeiten sowie das Umzugsmanagement und die Rückgabe der bisherigen Flächen.

Im Zentrum stand ein effizientes und anpassungsfähiges Flächennutzungskonzept, das die Qualität der Arbeitsbereiche erhöht und die Zusammenarbeit fördert. In der Folge konnte die Gesamtfläche im Vergleich zur bisherigen Bürolandschaft um nahezu 4.000 Quadratmeter und damit um rund ein Drittel reduziert werden – als Ergebnis der konzeptionellen Optimierung. Parallel dazu wurde die Anzahl der Arbeitsplätze von 350 auf 300 gezielt justiert, während zusätzliche Kommunikations- und Kollaborationszonen geschaffen wurden. Neben den in Zusammenarbeit mit dem Architekturbüro CSMM gestalteten Büros bietet die neue Arbeitsumgebung großzügige Konferenz- und Besprechungsräume, Lounge-Bereiche sowie ein Workcafé mit Barista-Bar, die Begegnungen, Austausch und interdisziplinäre Zusammenarbeit nachhaltig stärken.

Bettina Daimer, Projektleiterin bei neotares, erklärt: „Mit unserem Design schaffen wir eine hochwertige und individuelle Arbeitsumgebung, die genau zum Kunden passt. Für die Abstimmung von Farben, Materialien und Mustern haben wir neben umfangreichen Bemusterungen gezielt auch 3D-Visualisierungen eingesetzt, um dem Kunden vorab einen realistischen Gesamteindruck zu vermitteln. Auf dieser Basis haben wir gemeinsam maßgeschneiderte Lösungen entwickelt, die Eleganz, Funktionalität und Flexibilität verbinden. So entsteht eine Bürowelt, in der die Materialien und Möbel, die akzentuierte Beleuchtung sowie die maßgefertigten Einbauten den hohen Standards des Kunden entsprechen.“

Über neotares:

Die neotares Consult GmbH zählt zu den führenden Unternehmensberatungen für die Gestaltung neuer Arbeitswelten. Mit einem interdisziplinären und ganzheitlichen Ansatz verbindet sie Strategie, Raumgestaltung und Unternehmenskultur. Über 80 Mitarbeitende beraten in den Bereichen Workplace Consulting, (Innen-)Architektur, Technologie, Strategie- und Organisationsentwicklung, Kommunikation sowie Change-Management. So entstehen maßgeschneiderte Lösungen, die individuell auf die Bedürfnisse der Kunden abgestimmt sind. 2015 von Norman Kustos gegründet, ist neotares heute an neun Standorten in der DACH-Region vertreten.